

M. Orenstein Benjamin

Président de l'Amicale d'Auschwitz

32, rue Garibaldi

69006 Lyon



En réponse à votre lettre datée du 8 décembre 2014, j'exprime mon profond regret pour les inconvenients que vous avez subis lors de votre visite sur le site du Mémorial. Vous et tous les anciens prisonniers sont toujours pour nous plus importants parmi tous ceux qui viennent voir le Mémorial. Vos témoignages sont le plus précieux dans l'éducation des générations futures, si importante dans cet endroit spécial, qu'est l'ancien camp d'extermination Nazi allemand d'Auschwitz-Birkenau.

Ci-dessous je voudrais faire référence aux questions que vous avez soulevées dans votre lettre

Ces dernières années le nombre de visiteurs du Musée a beaucoup augmenté. Ayant à l'esprit la nécessité de protéger la valeur historique de l'endroit, ainsi que les raisons de sécurité, on a introduit les règlements nécessaires, qui concernent, entre autres, le problème de l'ordre.

Il est presque toujours possible d'organiser la cérémonie au Mémorial. Toutefois, une notification préalable est requise de telle intention. Alors, la garde du Musée, ainsi que les employés qui travaillent au terrain du Mémorial et les guides en sont informés. Je regrette que cette notification ne nous est pas été présentée par l'organisateur de votre visite.

Les drapeaux et bannières sur les hampes ont été définitivement exclus du terrain du Mémorial pour les raisons de sécurité. Bien sûr, je ferais une exception dans ce cas, si j'étais informé de l'intention de rentrer avec la bannière.

Le parking près de l'ancien camp de Birkenau a été construit pour aider à garer et à se déplacer un grand nombre de véhicules. Dans une situation où une personne âgée, un ancien prisonnier a besoin d'aide pour se déplacer au terrain du Mémorial nous leur accordons gratuitement un véhicule électrique avec un chauffeur. Personne de la part de l'organisateur de votre visite au Mémorial ne nous a demandé la réservation de ce véhicule.

Je suis vraiment désolé que vous n'appréciez pas un grand effort du personnel du Mémorial en permettant à tant de gens de connaître l'histoire d'Auschwitz-Birkenau et vous le faites coupable de défauts dont vous devriez rendre responsables ceux qui ont organisé votre visite qui ne nous ont